



Eveil à la foi

C'est une activité offerte aux petits enfants de 2 à 8 ans. En effet beaucoup de paroisse ont noté qu'entre le baptême et le catéchisme, rien n'était proposé aux enfants. Alors pourquoi ne pas leur offrir un temps de rencontre deux ou trois fois par an, en lien avec les grandes fêtes Noël, Pâques...

La communauté s'est lancée dans cette aventure sur l'initiative de la personne responsable de l'accueil baptême. Quelques mamans accompagnées de leur enfants ont répondu à cet appel. Ce fut un moment simple et chaleureux avec un petit travail manuel consistant à fabriquer des étoiles, puis visite de la crèche au fond de l'église, chants et prières. Le tout s'est conclu par un goûter.

Nous pensons renouveler cette expérience pour Pâques.

Marie Françoise Tisserant, secteur Sud